

RIS'FAX
発行人 藤田貴也
編集長 森下正章
<http://www.risfax.co.jp>

(株) 医薬経済社

103-0023
東京都中央区日本橋本町
4-8-15 ネオカワイビル
TEL 03(5204)9070
FAX 03(5204)9073

薬経連・山村会長 遠隔服薬指導は「やらざるを得ない」

保険薬局経営者連合会（薬経連）の山村真一会長は22日、都内で開いたサマーフォーラム後の会見で、遠隔服薬指導は「将来的にはやらざるを得ない」との認識を示した。まずは「有無を言わず『やる』と宣言したうえで、目先のことを丁寧に解決すべき」と主張。「10年後、各薬局がやるかやらないか選択する余地があるか」を判断基準としたときに「あり得ない」と見通した。過去の例として後発品の使用促進を引き合いに「国策として進めていくものに選択の余地はない」と訴えた。

また、田代健副会長は講演のなかで、アマゾンによるオンライン薬局の買収に言及。「『保険調剤は対人業務が大事だからオンラインでは代替できない』と言うが、オンラインならわざわざ人間がやる意味がない。AIのほうがはるかに精度は高い」と指摘した。そのうえで、将来的に実店舗の薬局が必要になるのは「ケガをしたとか、ネットで薬を届けるのでは間に合わないような状況」になるとの見方を示した。